
区民会議議事録	

2018/7/22	記:吉原	

日時:2018 年 7 月 22 日 14:00～16:00	

場所:ダイヤランドホール	

出席者:丸山、藤田、小西、花上、安永、吉原+幹事・班長	

欠席者：	

	

※以下、基本的な内容は議事次第どおり	

	

１．会長より	

	

	 議事次第どおり。	

	

２．行政からの依頼事項・各団体からの依頼事項	

	

・かんなみ猫おどりへ協賛金１万円を出します。	

	

・まちづくりブロック懇談会を 11 月 3 日に実施します。	

	

３．各部会より依頼と報告	

	

（１）自主防災会（藤田）	

	

・各地区幹事に「	地区防災力強化のためのお願い」を配布。	

	

（２）環境整備・美化・交通安全部会（代理：小西）	

	

・ゴミステーションの監視カメラに関する提案。	

	 →ご意見がある方はホームページやご意見箱でお知らせください。	

	

・ゴミステーションのホウキ、チリトリは管理会社が用意しますので、	

	 ご希望の地区はお知らせください。	

	

・エコキャップ運動は終了しています。	

	

（３）文化・健康推進部会（花上）	

	



・6月 24 日に勉強会を実施しました。	

・次回は 10 月 28 日です。ふるってご参加ください。	

	

・盆踊りの練習と本番にご参加ください。	

	

・定期検診は役場からの封筒をご確認ください。	

	

（４）広報部会（吉原）	

	

	 議事次第どおり。	

	

（５）総務部会（丸山）	

	

・会長等の次期役員を選出にご協力をお願います。	

	 仕事の総量を減らすなどの工夫により、役員が重荷にならないようにしたい。	

	

・自治会の活動はもうやらなくてもいいのではないかという意見もあるけれど	

	 各部門の活動を簡素化するにしても、自主防の活動だけはどうしても維持していきたい。	

	

【その他】	

	

・函南町環境指導員からゴミの分別等の資料をダイヤランドホール内の掲示板のところに置い

ておきます。（川原）	

・函南町のハザードマップは古いので、静岡県のホームページに載っているものを参照してく

ださい。（川原）	

・民生委員として一人暮らしの高齢者の方に訪問してみると室内 35 度で我慢している人がいま

した。	

	 本人だけでなく、ご近所の方々も気にしてください。（下郷）	

	

・ダイヤランド内の避難所について早急に決めていただきたい。	

	 →現在、避難協定を結んでいるところが 4箇所あります。（丸山）	

	 →自治会としても避難所施設を持ちたいという意見もあります。（丸山）	

	

以上	

	

	


